

Événements

Week-end de formation à domicile (WEFAD)

Depuis plusieurs années, la FFEO a pour vocation la formation de son réseau. En effet, nous mettons à disposition un catalogue de formation qui répertorie l'ensemble des formations que nous avons mises en place. Actuellement, nous y retrouvons une vingtaine de formations.



Ces formations sont tournées autour de la vie associative et de la représentation étudiante. Un des objectifs de la fédération est de continuer à enrichir ce catalogue afin de pouvoir former sur de nouveaux sujets dont les étudiants seraient intéressés.

Aujourd'hui, nous aimerions mettre en place de nouvelles formations comme celle sur l'écriture inclusive, mais aussi sur la lutte contre les discriminations et les violences sexistes et sexuelles (VSS).

Nos différentes formations sont données lors de diverses occasions. En effet, nous avons la possibilité de le faire sous forme de week-end de Formation (WEF) où l'ensemble de nos administrateurs sont conviés, lors d'un week-end en présentiel, à venir se former autour de plusieurs formations choisies par leurs soins dans une ambiance conviviale tout le long du week-end.

Nous pouvons également mettre en place des soirées de formations pour que ceux qui le souhaitent puissent, à travers un écran, se former sur un thème particulier lors d'un temps dédié à ce sujet. Cette année, nous avons fait une soirée formation sur l'organisation et le déroulement d'une assemblée générale de passation afin que les associations puissent les organiser sans difficulté pour leur passation.

De plus, nous nous déplaçons également dans leurs départements lors de week-end de formation à domicile (WEFAD) qui ont pour but d'apprendre davantage sur les associations de notre réseau, mais aussi qu'ils nous connaissent davantage.

La plupart du temps, ces WEFAD sont à la demande des BDE (Bureau des Étudiants) qui veulent se former puis la personne chargée de la formation va planifier

la journée en fonction des formations demandées par l'association. Généralement, deux personnes du bureau national font le déplacement : le vice-président chargé de la formation et le suivi de l'association (un suivi est le contact privilégié tout le long de l'année pour venir aider les BDE dans leurs actions et les soutenir).

Lors de ce week-end, les formations se suivent dans une ambiance décontractée, le but étant de transmettre nos connaissances en matière d'association sans pour autant être dans une démarche professorale. Nous avons comme politique qu'il faut autant en apprendre des formés que des formateurs.

À la suite de l'ensemble des formations, nous avons à cœur de développer nos liens avec notre réseau et pour se faire un temps de cohésion le soir de la formation est toujours organisé afin de créer des liens entre les étudiants et la FFEO.

Le pôle formation est un pôle important au sein du bureau national car l'un des piliers de la fédération est le WEFAD. Depuis plusieurs années, nous avons comme objectif de faire un tour de France des associations de notre réseau tout en les formant sur des sujets. Malheureusement, le temps jouant contre nous, nous n'aurons pas l'occasion lors de ce mandat de le faire, mais nous espérons que les prochains pourront le réaliser et ainsi enrichir la fédération de cette merveilleuse aventure.

Pour ma part, avoir été en charge de la formation durant ce mandat a été une expérience très enrichissante tant dans la transmission des informations et l'organisation des WEFAD mais aussi dans la découverte des associations que j'ai pu rencontrer lors de ce mandat.

Léa LE GALL